

化粧品 天然成分でなきや

増える「自然派」商品



「ローズ」「ラベンダー」など花の成分をテーマにした化粧品類のコーナーも東京都渋谷区の渋谷ロフトで

「環境・体に配慮」客が共鳴

紅花など和の素材に注目

「バーベンダー花水」「ダマスクバラエキス」「ホホバ油」「カコアオイル」。学物質を使わず、特定の花の成分が含まれているかの成り立つようだ。商品を子ユラルケアリーへ集め、3年ほど前から成分が変わったが、5~6年ほどで強化した。

前から輸入品を中心

成分主体化粧品類が増えた。価格は化粧水や美容液が約4千~5千円が多く、国外の花材社が多くの花を含む化粧品を扱う。岩切さんは「地球に優しいライフスタイル志向もあり、一過性のブームではなく、売り上げは今後も伸びる」とみる。

日本では「自然派」や

「無添加」の化粧品の基準はない。だが環境意識が高い欧州ではオーガニック原料を使った化粧品の基準や第三看護師機関があり、認証を受けた「オーガニック化粧品」も登場している。

東京都復興の「イデアインテーションナル」は05年、多くの有機農業組合の原料を使った化粧品類「ノーロナチュラ」を東京で発売した。商品開発担当者は「消費者が信頼を得るには第3者の認証が必要」と話す。米EU連合(EU)と話す。化粧品や植物の開拓がある人が多くて使うといふ。化粧品は、アレルギーな

「自然派」をうたう化粧品が増えている。基準がないため中身はさまざまあるが、こじ数年、無農薬・無化粧品栽培のオーガニック(有機)植物原料を主としたものや天然成分だけで作った化粧品相次いで登場し、支持を集めている。肌トラブルの増加や環境意識の高まりが背景にあるようだ。(森川敬子)

「これがよし」と話す。

トロッコ」や「マルチ

イナ」も有機認定原料が主

体だ。両社は製品輸入元の「おもぢや園」(東京都大田区)の齋藤謙彦社長によると、「自然派」や「無添加」の化粧品

販売の「ナチュラリティ」が伸び、20年前、幼稚園の園長で、20年前、園児の手につける安全なオイルを探してタウトロ

ンのメカニカル動き出している。天然成分主体で求められる。防腐剤など化粧品や、乳化や防腐のために合成物質を使わなければ、肌や皮膚に負担をかけない場合が多いが化粧品

化粧品などで着色されたり、化粧品防

トロッコ」や「マルチ」も、植物エキス抽出の過程で、容器を振って漏せる

オールや和歌山県産の「ロード」が20年前に登場する。この商品は、乳化や、容器を振って漏せる

オーラルや皮膚への吸収率が高いため、肌や皮膚に負担をかけない場合が多いが、信

使法にする」といって、肌や皮膚に負担をかけない場合が多いが、信

「全成分表示」を読み解く力必要

天然成分主体の化粧品を

りの準備を進めている。

ある物質として「バラエキ

ス」の本を、環境NGO

会のサイト(<http://joca.jp/>)でも、よく使われ

る「アイソガラニカル」(日本)や「アロマエキス」の表記が義務

する「エヌシーエヌネット」

の「表示を読め解く力が必

要だ」といふのが、01年から

の「一員として01年から編集

された。それだけに、消費者

の「表示を読め解く力が必

要だ」といふのが、01年から

は「表示を読め解く力が必

要だ」といふのが、01年から